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                   Aos seis dias do mês de junho do ano de dois mil e dezessete (06.06.2017), às
dezesseis  horas,  na  Sala  Tiradentes,  Plenário  da  Câmara  de  Vereadores  de  Sapucaia  do  Sul,
reuniram-se os Vereadores do Município para trabalhos relativos à 34ª Sessão Plenária Ordinária, da
14ª Legislatura, devidamente convocada para a data e horário acima descritos. Estiveram presentes
os Vereadores que assinaram o Livro de Presenças na ordem que segue: CACO (PMDB); VENTANIA
(PRB); ADÃO DA SILVA (PT); CLEBER (PP); GERVÁSIO (PP); MIRIAM RAQUEL (PT); JORGE
(PSD); NELSON (SD); MANINHO (PMDB); IMILIA (PTB) e MARQUINHOS (PSB).  Após constatar o
quorum  necessário à realização da Sessão, o Vereador Nelson – Presidente da Casa, invocou a
proteção de Deus, deu por aberta a mesma e solicitou ao Vereador Maninho – Secretário, a leitura de
um  trecho  bíblico.  Passou-se  ao  ESPAÇO  DO  PEQUENO  EXPEDIENTE: Vereador  Maninho  –
Secretário,  fez  a  leitura  dos  Expedientes  Recebidos:  Ofício  07/2017 –  Corsan,  Departamento  de
Comunicação – Solicitação de Sistema Provisório de Som, Moção de Repúdio 04 –  Origem dos
Vereadores Maninho, Cleber, Gervásio, Adão e Raquel,  PROC. nº 20.286/178/2017 – Origem do
Vereador Marquinhos, 20.287/179/2017 – Origem da Vereadora Imilia, PROC. nº 20.288/180/2017 –
Origem do Vereador Maninho, PROC. nº 20.289/181/2017 – Origem da Vereadora Imilia, Indicação
122/2017 – Vereadora Raquel;  ATAS nsº 9913 e 9918, que foram aprovadas por unanimidade,
sem retificações, nem alterações. Passou-se ao ESPAÇO DO GRANDE EXPEDIENTE: Votação da
Indicação:  Indicação  122/2017  –  Vereadora  Raquel.  Aprovada por  unanimidade.  Requerimentos
Verbais:  Vereador Maninho – 01)  À SMSMU, solicitando instalação de mais paradas de ônibus no
Loteamento Recanto dos Jardins.  Aprovado por unanimidade,  com a associação dos Vereadores
Cleber e Ventania.  02)  À SMMA, parabenizando a Secretaria pelo Dia Mundial do Meio Ambiente.
Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  dos  Vereadores  Caco,  Adão,  Jorge  e  Ventania.
Vereador Caco – 01) Ao Prefeito e SMSMU, solicitando a colocação de quebra-molas na Rua Borges
de Medeiros, esquina com a Rua Juvêncio Fragoso, Bairro Fortuna. Aprovado por unanimidade, com
a associação dos Vereadores Marquinhos, Maninho, Nelson e Cleber.  02)  Ao Prefeito e SMSMU,
solicitando a colocação de uma parada de ônibus na Rua Juvêncio Fragoso, Bairro Fortuna. Aprovado
por unanimidade, com associação de todos os Vereadores. 03) Ao Prefeito e SMSMU, solicitando a
colocação  de  lâmpadas  na  passarela  dos  Blocos  da  COHAB  e  no  Paliteiro.  Aprovado  por
unanimidade,  com associação dos Vereadores Jorge,  Imilia,  Maninho,  Cleber  e  Ventania.  04)  Ao
Prefeito  e  SMS,  solicitando médicos para  o  Posto  de Saúde do Bairro  Boa Vista.  Aprovado por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Raquel, Nelson, Imilia, Jorge e Maninho. 05) À SMS,
solicitando  explicação  de  porque  o  Raio-X  da  UPA não  está  funcionando,  e  solicitando  médico
pediatra  para  este  local.  Aprovado  por  unanimidade,  com  associação  de  todos  os  Vereadores.
Vereador Adão – 01)  À SMSMU, solicitando colocação de material e patrolamento na Rua Justino
Camboim, em frente a E.M.E.F Alfredo Adolfo Cassel. Aprovado por unanimidade, com a associação
dos  Vereadores  Jorge,  Cleber,  Marquinhos,  Caco,  Gervásio,  Nelson  e  Maninho.  02)  À SMSMU,
solicitando colocação de braços de iluminação na via lateral a BR-116, entre o Posto de Combustível
“Tigrão”  e  a  passarela  da  COHAB  Blocos.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  dos
Vereadores Jorge, Caco, Maninho e Gervásio. Vereador Jorge – 01) Ao Prefeito e SMO, solicitando
reparo  de  um  buraco  na  Avenida  Mauá,  entre  as  Ruas  Cascata  e  Bela  Vista.  Aprovado  por
unanimidade, com a associação dos Vereadores Cleber, Nelson e Ventania. 02) Ao Prefeito e SMO,
solicitando concerto  de vários  buracos na Rua Santa  Luzia  com continuação até  a  Rua Raposo
Tavares. Aprovado por unanimidade.  03)  Ao Prefeito e SMSMU, solicitando a retirada de galhos e
entulhos  nas  Ruas  Nair  da  Silva  Rufino  e  Neli  Alves,  Bairro  Jardim  América.  Aprovado  por
unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Gervásio  e  Raquel.  04)  Ao  Prefeito  e  SMSMU,
solicitando a troca de lâmpadas na Rua Arlindo José Gross, próximo ao número 551, Bairro Bela
Vista. Aprovado por unanimidade, com associação do Vereador Cleber.  Vereador Cleber – 01)  À
Empresa RGE Sul, solicitando a troca de poste da Rua Vicente Tessadri, número 403, Bairro Sete.
Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Marquinhos, Gervásio, Nelson,
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Adão e Raquel.  02)  Ao Prefeito e Vice-Prefeito, solicitando a manutenção do monumento histórico
“Tuco”. Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Marquinhos, Jorge, Ventania e
Gervásio. 03) À SME, solicitando reparo no telhado do ginásio da Escola Primo Vacchi. Aprovado por
unanimidade,  com  associação  dos  Vereadores  Jorge  e  Marquinhos.  04) À  SMST,  solicitando  a
colocação de quebra-molas na esquina da Rua Borges de Medeiros com a Rua Juvêncio Fragoso,
Bairro Colonial. Aprovado por unanimidade, com associação do Vereador Marquinhos.  05) À SMST,
solicitando a colocação de um quebra-molas na Rua do Passeio, número 429, Bairro Pasqualine.
Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Gervásio, Adão, Ventania e Maninho.
Vereador Gervásio – 01) À SMO, solicitando conserto de buraco na Rua Santo Antônio, número 151,
Bairro São José.  Aprovado por unanimidade, com a associação dos Vereadores Jorge, Ventania,
Marquinhos e Maninho.  02)  À SMST, solicitando estudo de viabilidade técnica para instalação de
redutores de velocidade nas Ruas Dona Josefina e Santa Terezinha, Bairro Capão da Cruz. Aprovado
por  unanimidade,  com  a  associação  do  Vereador  Jorge.  03) À  SMSMU  e  SMO,  solicitando
recolhimento de lixo e desentupimento de bocas de lobo na esquina das Ruas Tenente Timbaúva e
Novo Hamburgo, Bairro Capão da Cruz. Aprovado por unanimidade, com associação do Vereador
Maninho. 04) EM NOME DA CASA, parabenizando a Guarda Municipal, pela passagem de seus 19
anos. Aprovado por unanimidade. Vereadora Imilia – 01) Ao Presidente desta Casa, solicitando cópia
do processo Moção de Repúdio 04. Aprovado por unanimidade.  Vereador Marquinhos – 01)  Ao
Prefeito  e  SMST, solicitando a colocação de placa de “pare”  e  faixa de segurança na Rua Dois
Amigos,  esquina  com a  Avenida  Sapucaia.  Aprovado  por  unanimidade.  02) Ao  Prefeito  e  SMO,
solicitando o conserto de uma boca de lobo na Rua Coronel Genuíno, próximo ao número 715, Bairro
Primor. Aprovado por unanimidade, com associação do Vereador Cleber. 03) Votos de condolências
pelo falecimento do Senhor Sidnei Strahi. Aprovado por unanimidade, com associação do Vereador
Nelson. 04) EM NOME DA CASA, votos de condolências pelo falecimento do Senhor Áureo da Silva
Camboim. Aprovado por unanimidade. 05) À SMSMU, solicitando o recolhimento de lixo e entulho na
Rua Daltro  Filho,  número  158.  Aprovado por  unanimidade,  com associação do  Vereador  Cleber.
Vereadora Raquel – 01) À SMO, solicitando o reparo de um buraco localizado na Rua Mauá, próximo
ao  número  4548.  Aprovado  por  unanimidade,  com a  associação  do  Vereador  Cleber.  Vereador
Nelson – 01) Ao Prefeito e SMS, solicitando médicos e pediatra para o posto de saúde do Bairro Boa
Vista.  Aprovado  por  unanimidade,  com  a  associação  de  todos  os  Vereadores.  02)  Ao  Prefeito,
SMSMU,  SMST  e  SMO,  solicitando  um  recuo  no  estacionamento  do  colégio  Santos  Dumont.
Aprovado por unanimidade, com associação dos Vereadores Jorge e Gervásio. Questão de ordem: O
Vereador Nelson – Presidente da Casa, sugeriu que nas próximas Sessões Plenárias Ordinárias, os
Vereadores façam dois ou no máximo três requerimentos verbais. Aprovado por unanimidade.  Não
havendo  mais  Requerimentos  Verbais  a  serem  feitos,  foram  lidos  os  Projetos  que  aguardam
pareceres. Passou-se a votação dos seguintes Processos: PROC. nº 20.262/154/2017 – Origem do
Vereador Lorecy Flores (Ventania) – PROJETO DE LEI LEGISLATIVO nº 028/2017 - “Outorga o Título
de Cidadão Sapucaiense ao Sr. Valnei  Corrêa da Silva”.  NESTA DATA, discutiram o projeto os
Vereadores Ventania e Gervásio, em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade, em 1ª
discussão e votação. PROC. nº 20.244/136/2017 – Origem do Executivo Municipal – Mensagem nº
01 – PROJETO DE LEI EXECUTIVO nº 01/2017 – "Altera a redação da lei Municipal nº 3.451/2013,
artigos 2º, incisos I, IV, V, VI e VII do artigo 7º, 9º e 10 de 04 de agosto de 2013, revogando as
disposições em contrário”. Em 18/05/2017, discutiu o Projeto o Vereador Marquinhos; em votação o
Projeto  foi  aprovado por  unanimidade,  em 1ª  discussão e  votação.  Em 23/05/2017 foi  aprovada
EMENDA SUPRESSIVA nº 01 ao Projeto de Lei Executivo nº 01/2017.  “Suprime a redação da
Ementa, e modifica ao art. 06”. Em votação do Projeto com a Emenda Supressiva, o Vereador Cleber
solicitou o adiamento por 3 (três) Sessões, o pedido foi aprovado por unanimidade. Devendo retornar
em  06/06/2017. NESTA DATA,  discutiu  o  Projeto  o  Vereador  Marquinhos,  encaminharam  à
votação os Vereadores Jorge e Cleber; em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade, em
2ª discussão e votação.   PROC. nº 20.282/174/2017 – Origem da Mesa Diretora – PROJETO DE
LEI LEGISLATIVO nº 034/2017 – “Regulamenta a contratação e seleção de estagiários na Câmara de
Vereadores  de  Sapucaia  do  Sul”.  Em  01/06/2017,  em  votação  o  Projeto  foi  aprovado  por
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unanimidade, em 1ª discussão e votação. NESTA DATA, encaminharam à votação os Vereadores
Jorge, Cleber, Marquinhos e Maninho; em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade, em
2ª discussão e votação.  ESPAÇO DAS CONSIDERAÇÕES FINAIS:  Vereador Cleber – 06 min.
Cumprimentou a todos. Começou falando que a gestão atual está “empurrando o Munícipio com a
barriga”. Falou que a Corsan está empurrando suas demandas para a SMO efetuar os reparos. Disse
que a Corsan está fazendo “corpo mole”, pois há um vazamento em frente ao IFSUL, e há cinco
meses é informado que o reparo será feito. Comentou que visitou a UPA e relatou a falta de médicos
no Posto de Saúde do Bairro Boa Vista. Informou que a partir de hoje, os seus requerimentos serão
enviados também para o Vice-Prefeito, pois disse que os que são enviados para o Prefeito, não são
solucionados.  Falou  sobre  a  Secretaria  Municipal  de  Direitos  Humanos,  dizendo  que  não  há
necessidade de manter esta pasta ativa no Município. Disse que o atual governo é uma continuidade
da gestão anterior, que não poderia se esperar muita coisa boa. Comentou que é uma “piada” a atual
administração.  Finalizou  dizendo  que  o  Prefeito  deve  “parar  de  enrolar”  e  fazer  a  reforma
administrativa  municipal.  Agradeceu e  encerrou.  Vereador  Gervásio  –  06  min.  Cumprimentou  a
todos. Começou falando sobre  Senhor Áureo da Silva Camboim, que faleceu nesta semana. Disse
que foi um grande Prefeito e teve seu nome imortalizado na história de Sapucaia do Sul. Falou que
imortalizou  a  alcunha  de  “Cidade  das  Laranjeiras”.  Comentou  que  foi  Secretário  em  sua
administração,  pois  existia  na  época um concurso  na rede  de ensino  municipal  que selecionava
alunos, mediante redação, a serem “Secretários por um dia” na Administração Municipal. Falou que
nesta época já tinha gosto nas questões do bairro e isso acabou resultando em sua eleição como
Vereador desta Cidade. Fez um rápido agradecimento à Guarda Municipal, pela passagem dos seus
dezenove  anos.  Comentou  que  sua  pauta  principal  da  tribuna  é  que  Sapucaia  do  Sul  está
agonizando. Falou sobre a “insegurança pública” que cada vez mais aumenta na Cidade. Comentou
sobre a agonia dos Sapucaiense desempregados. Falou também que a Cidade agoniza no aspecto
Educacional, pois há falta de vagas nas EMEIS da Cidade. Disse que a Saúde também está indo
muito  mal,  com dificuldades  no  atendimento  aos  cidadãos.  Comentou  sobre  o  Distrito  Industrial
“eleitoreiro”. Falou das estradas da área rural, pois cada vez que chove, é alagamento na certa. Disse
que a Cidade agoniza também com as invasões. Finalizou dizendo que o Executivo assumiu que não
sabe administrar, quando colocou o Ex-Prefeito Vilmar Ballin em uma Secretaria, e afirmou que isso
foi  um  baita  “tiro  no  pé”.  Vereador  Ventania  –  (06min.  cedidos  pela  Vereadora  Imilia)  –
Cumprimentou  a  todos.  Começou  agradecendo  as  Secretarias,  que  estão  se  empenhando  em
resolver os problemas da Cidade. Finalizou dizendo que pede desculpas pela sua ausência em duas
Sessões  devido  a  problemas  de  Saúde.  Agradeceu  e  encerrou.  Vereador  Jorge  –  06  min.
Cumprimentou a todos. Começou cumprimentando o Vereador Ventania pelo seu retorno a esta Casa
Legislativa. Comentou sobre os requerimentos feitos por esta Casa Legislativa e que não estão sendo
atendidos. Falou sobre os vários buracos, inclusive alguns já viraram crateras. Disse que se a UPA
continuar  da  forma  precária  que  está,  não  durará  até  o  final  deste  ano.  Falou  sobre  péssima
localização da UPA, que ficou bem complicado para o atendimento dos Munícipes. Neste momento
vários  Vereadores  comentaram  sobre  a  situação  da  UPA.  O  Vereador  Jorge  retoma  a  palavra:
Finalizou dizendo que a atual gestão não deu um “tiro no pé”  quando colocou o Ex-Prefeito Vilmar
Ballin em uma Secretaria, e sim na verdade foi um “tiro na cabeça”. Agradeceu e encerrou. Nada mais
havendo a ser tratado, o Vereador Nelson – Presidente da Casa, agradeceu a presença de todos e
deu por encerrada a presente Sessão, às dezessete horas e trinta e cinco minutos. Determinou a
lavratura desta Ata,  que será pelo mesmo assinada e pelo Vereador  Maninho – Secretário.  Para
constar, esta Ata foi devidamente lavrada pelo Serviço de Elaboração e Revisão de Anais e Atas da
Diretoria Legislativa. Sala Tiradentes, Sapucaia do Sul, 06 de junho de 2017.
                                                                                  

                                                                                                NELSON BRAMBILA
               Vereador Presidente 

     CARLOS EDUARDO DOUGLAS SANTANA
                            (Maninho) 
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                     Vereador Secretário                                                         

                                                                                                                               


	CAMARA DE VEREADORES DE SAPUCAIA DO SUL

